

La escuela Tiama, un futuro para las niñas de Camerún

Lograr que el 50% de las niñas en Camerún vayan al colegio y no sean entregadas, ya al nacer, como esposas": reportaje en Radio Televisión Principado de Asturias sobre la Premio Harambee Esther Tallah.

21/02/2016

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-escuela-
tiama-un-futuro-para-las-ninas-de-
camerun/](https://opusdei.org/es-es/article/la-escuela-tiama-un-futuro-para-las-ninas-de-camerun/) (28/01/2026)